
REQUERIMENTO Nº    556     /06 

De Informações 
 

“Quanto à possibilidade da construção de 
uma escola na área entre os bairros 
Jardim Vista Alegre e Parque do Lago”.  
 

Considerando-se que, os bairros Jardim Vista Alegre e 
Parque do Lago, são carentes e necessitam de uma escola municipal; 

 
Considerando-se que, a citada área é institucional e ampla, 

porém, não está ocupada; 
 

Considerando-se que, a construção de uma escola é uma 
reivindicação antiga dos moradores desses bairros; 

 
Considerando-se que, este vereador tomou ciência dessas 

reivindicações, e realmente concordou com a necessidade de tal obra, que 
contemplará os citados bairros, e 

 
Considerando-se que, há um déficit de escola na região onde 

estão esses bairros, 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Há possibilidade da construção de uma escola nesta área? 
 

                   2. Caso afirmativo, tem um prazo para início das obras? 
                     
                   3. Caso negativo, qual medida será tomada para amenizar o 
problema? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1° de junho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 

 
 
 


